

Mitteilung Nr. StVV – FS 27/2024		
zur Anfrage nach § 39 GOSTVV des Stadtverordneten der Fraktion vom Thema:	FS 27/2024 Herrn Claudius Kaminiarz BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN + P 23.10.2024 „Innenstadtentwicklung Bremerhaven – Standort Jugendgästehaus“	
	Beratung in öffentlicher Sitzung:	Ja

I. Die Anfrage lautet:

„Wir fragen den Magistrat:

1. Hat der Magistrat für die Errichtung eines neuen Jugendgästehauses in Bremerhaven andere Standorte geprüft als den bislang öffentlich diskutierten Ort auf dem ehemaligen Karstadtareal?
 - a. Wenn Ja: Welche Standorte wurden mit welchem Ergebnis geprüft?
 - b. Wenn Nein: Warum nicht?

Claudius Kaminiarz
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN + P“

II. Der Magistrat hat am beschlossen, die obige Anfrage wie folgt zu beantworten:

zu Frage 1a:

Im Rahmen einer von der bbu in Auftrag gegebenen Machbarkeitsstudie für eine neue Jugendherberge in Bremerhaven wurde auch die Standortfrage betrachtet.

Im Rahmen der Mikroanalyse bewertete der Gutachter sowohl den ehemaligen Standort an der Gaußstraße als auch zwei Grundstücke in der Innenstadt - zum einen das Feuerwachen-Grundstück an der Barkhausenstraße und zum anderen das ehemalige Karstadt-Areal - als Standort für eine neue Jugendherberge.

Als Fazit der Standortanalyse vermerkte der Gutachter u. a., dass durch Verlagerung der Jugendherberge in die Innenstadt eine höhere Belegung möglich wäre. Damit wäre sowohl eine Aufwertung für den Standort als auch für die Jugendherberge erreicht.

zu Frage 1b:

Da das Interesse des Jugendherbergswerks Bremen/Niedersachsen in Bremerhaven einen Betrieb zu errichten sich ausschließlich auf das ehemalige Karstadt Areal bezieht, entfällt die Prüfung eines Alternativstandortes.

Grantz
Oberbürgermeister